



## UPyD apoyará la Travesía Central en Bruselas

El cabeza de lista a las elecciones europeas asegura que es «importante» abrir una «brecha» por el Pirineo aragonés para «combatir» el aislamiento

ZARAGOZA. El candidato de Unión, Progreso y Democracia (UPyD) a las elecciones europeas, Francisco Sosa Wagner, defendió ayer en Zaragoza la necesidad de construir la Travesía Central del Pirineo, ya que esta conexión ferroviaria es «importante» para comunicar Aragón y España con el

centro de Europa. «Es importante abrir esa brecha, pero los franceses son muy reticentes. Opinan que cuanto más aislada esté la Península Ibérica, mejor para los intereses galos. Y eso hay que combatirlo», sentenció.

Sosa Wagner sostuvo que el paro y el envejecimiento suponen «dos bombas de relojería en el corazón de Europa» que se deben desactivar. En este sentido, abogó por combatirlos con inversiones productivas, como es el caso de la Travesía Central, «que pueden proceder de los particulares que emprenden y crean riqueza, o de los poderes públicos, tanto de la

Unión Europea, de los estados, de las comunidades autónomas y de otras administraciones».

A este respecto, recordó que la UE pone al servicio de los estados grandes cantidades de dinero. Citó los 350 millones de euros de fondos Feder recibidos por Aragón en los últimos cuatro años, que se han destinado, por ejemplo, a recuperar patrimonio. También se refirió a los 75.000 millones de euros incluidos en el plan de investigación de la UE para los próximos años.

El coordinador de UPyD en Aragón e integrante de la lista de las europeas del partido, Carlos

Aparicio, señaló que las prioridades para la comunidad autónoma son las políticas europeas que contribuyan a la vertebración frente a la despoblación y extensión del territorio. Aparicio subrayó también la importancia de las infraestructuras, ámbito en el que, reconoció, «ahora tenemos un gran problema», en relación al bloqueo de los pasos transfronterizos existentes en Aragón.

Por ello, ambos expresaron su deseo de que no se haya una alta abstención en las elecciones europeas del día 25, ya que el Parlamento trata asuntos trascendentales.

EUROPA PRESS/EFE